

TATIANA TARASOVA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Honoured Coach of the Russian Federation; Consultant Coach for the Russian National Team**



Topics

- Government
- Leadership
- Motivation
- Politics

Tatiana Tarasova adalah pelatih figure skating terkemuka di dunia, yang memegang rekor sebagai pelatih bagi sebagian besar juara skating dunia dan Olimpiade dalam sejarah ice skating.

Murid-muridnya telah memenangkan 42 medali emas, 17 perak, dan 6 perunggu gabungan di kejuaraan Eropa dan Dunia, termasuk 7 medali emas Olimpiade dalam 3 dari 4 cabang olahraga seluncur Olimpiade. Tarasova mulai melatih pada usia 19. Murid-muridnya yang paling terkenal adalah Alexei Yagudin, Iliia Kulik, Natalia Bestemianova / Andrei Bukin, Oksana Grishuk / Evgnei Platov, Ekaterina Gordeeva / Sergei Grinkov, Marina Kilnova / Sergey Ponomarenko, dan Irina Rodnina / Alexander Zaitsev. Dia juga seorang koreografer dan memiliki program koreografi untuk Evan Lysacek, Sasha Cohen dan Michelle Kwan.

Di masa mudanya, Tarasova adalah skater pasangan kelas dunia, bersaing dengan Aleksandr Tikhomirov dan Georgi Proskurin. Bersama Proskurin, ia adalah peraih medali nasional Soviet dua kali, meraih juara 7 di Kejuaraan Dunia 1965, dan ke-4 di Kejuaraan Eropa 1966. Namun, pada usia 18 tahun, ia mengalami cedera yang mengakhiri karier.

Pada tahun 1993 Tarasova dan Elena Chaikovskaya menciptakan teater es All Stars, sebuah balet es. Selama 14 tahun, Teater Es melakukan tur ke banyak negara di dunia dan Tarasova bekerja sebagai pelatih, master balet, dan sutradara. Dia kemudian melatih selama 10 tahun di Simsbury, Pusat Skating Internasional Connecticut, sebelum mengumumkan pengunduran dirinya dari pelatihan penuh waktu dan pindah kembali ke Rusia pada tahun 2006.

Dia adalah Pelatih Yang Terhormat dari Uni Soviet (1975), dan telah menerima banyak penghargaan nasional termasuk, dua Pesanan Bendera Merah Tenaga Kerja, Orde Persahabatan Rakyat (1984), Penghargaan Kehormatan (1976), Penghargaan Khusus Federasi Rusia (1998), dan Order of Honor (2007). Pada bulan Maret 2008, dia dilantik ke dalam World Figure Skating Hall of Fame.